



↑川添町長らと記念写真を撮る本町出身者

←歌や踊りでにぎわう会場内

★ 関東ながしま会総会 長島の近況報告に興味津々

関東在住の本町出身者でつくる、関東ながしま会(児島寛会長)の第8回総会が11月16日、東京都台東区の上野精養軒でありました。

この日は、約170人の本町出身者が一堂に会し、物故者への黙とうをささげた後、児島会長が「会員数200人を超える会となった。これからも参加してよかったと思われる会になるよう、努力する」とあいさつしました。

お祝いに駆け付けた川添健町長が「町は各種イベントで観光客誘致が好調。今後も一次産業と観光の連携で町の活性化をアピールする。ますます元気な町になり、ふるさととして誇れる町にしたい」と話し、本町の近況報告に、出身者らは熱心に耳を傾けました。

懇親会が始まると郷土の銘酒「さつま島美人」を酌み交わし、昔話を花を咲かせ、長島弁と笑い声が遠く東京の地に響き渡りました。

★ 壮年ミニバレーボール大会 親睦深め健康と体力維持

11月11～12日、第9回壮年ミニバレーボール大会が開催されました。

大会は、県が推進するマイライフ・マイスポーツ運動の一環で、スポーツに参加する機会が少ない壮年層に機会を提供し、体力の向上および健康維持増進を図ることなどを目的に、町スポーツ推進委員会が毎年開催しています。

男性14チーム、女性11チームが熱戦を繰り広げ、接戦が多く見られた会場内は大いに盛り上がりました。

男性の部は茅屋SCチーム、女性の部は蔵之元チームが、共に連覇を飾りました。



↑会場内を熱くしたプレーの様子(総合町民体育館)



↑マスコットキャラクターと触れ合う園児ら

★ あおい幼稚園で人権教室 人権について学ぶ

11月20日、あおい幼稚園(久保智子園長)で、人権について学ぶ教室がありました。

教室では、人権擁護委員の長山久義さんと餅原美栄子さんが「人権とは、社会のみんなが平和に暮らすために必要な権利です。今日は人権について一緒に勉強して、これからもお友だちと仲良く遊みましょう」とあいさつしました。

園児らは、人権についてのビデオ放映の後、園庭に現れたマスコットキャラクター「まなぶ君」と「あゆみちゃん」に大喜びの様子で、時間を忘れ触れ合いました。